

MIGUEL PADULA



# ARGENTINA



**DEL ORO AL HAMBRE**



## Condiciones actuales de Argentina

Cuando yo era un niño este país parecía europeo, italianos y portugueses como mis abuelos, españoles, franceses, entre otros de muchas nacionalidades que venían a trabajar y hacerse un futuro. Pero nos comimos el verso de la patria grande latinoamericana y quisimos ser Cuba.

En los últimos años, la nación argentina se ha sumido en un sombrío escenario, donde los males se han desplegado con renovada intensidad, urdiendo un telón de infortunio que avanza sin tregua. La pobreza, implacable en su alcance, se cierne sobre casi la mitad de sus moradores, mientras la delincuencia, en su ascenso exponencial, teje un manto de inseguridad que envuelve la cotidianeidad. Las políticas económicas, desacertadas y erráticas, bailan al compás de la incertidumbre, agravando el sentir de una población que observa a una clase política convertida en una élite intocable y distante. La justicia, en su pasividad ante la corrupción y el crimen común, se erige como un lastre que empeora la situación, hilando un presente de desasosiego y desesperanza. Mientras uno recorre las calles de Buenos Aires, epicentro de la nación, se vislumbra la miseria, como un espectro que se materializa en figuras humanas que duermen en los rincones, buscando refugio en la desesperación. Los robos y hurtos pintan un panorama dantesco, y las manifestaciones, como vendavales de descontento, estrangulan las arterias de la ciudad, interrumpiendo la normalidad con sus clamores. La elegancia de antaño, que vestía a la ciudad en traje y corbata, ha cedido espacio a una estética desgastada, en la que las ropas ajadas reflejan el deterioro del espíritu colectivo. El corazón mismo del país se ha visto afectado, y esta transformación se proyecta con crudeza en el interior, donde la metamorfosis es más patente aún. La clase política, una casta distante y acomodada, orquesta una sinfonía de privilegios que va en detrimento del pueblo y de la prosperidad común. El desencanto con el tejido político es tan palpable que muchos empresarios, en un acto de conversión, abandonan la inversión para sumergirse en las aguas turbias de la política, donde la riqueza parece fluir sin esfuerzo. En la cúspide de la pirámide social, se encuentran estos artífices del declive económico y social, cuyo mérito radica en la estrategia de supervivencia que han impuesto al país. Los turistas de las naciones vecinas, buscando una bocanada de aire fresco, cruzan las fronteras para encontrarse con una tierra herida. Entre ellos, la clase media baja se abre camino, dejando una estela de gastos que intentan llenar el vacío económico. Sin embargo, aún en medio de las dificultades, celebran festividades y bodas, aprovechando los costos más bajos, aunque el peso de su generosidad les exija acoger a sus invitados en esta tierra de contrastes. Es importante señalar que el gobierno peronista actual, en su manejo deficiente durante la pandemia, ha dejado tras de sí un escalofriante saldo de cerca de 130.000 vidas perdidas. Aprovechando la coyuntura, han liberado a unos 10.000 presos, incluyendo a individuos de peligrosa índole, arrojando una sombra aún más densa sobre una nación ya asediada por sus problemas.

## Acaso no era obvio?

- Planes sociales para todos los desocupados o los que trabajan informalmente (trabajo en negro o no registrado) una gran parte del presupuesto nacional se va en este gasto.
- Carga impositiva astronómica, el Estado se queda con la mitad de todo, las empresas tienen al Estado de socio (en las ganancias recauda, en las pérdidas también).
- Desconocimiento del mérito, la juventud tiene como máxima aspiración ser empleado estatal, eso es por acomodo, no por mérito.

## ARGENTINA , del oro al hambre

- Estado gigantesco y gasto desmedido, millones de empleados, funcionarios viviendo de maravillas (en un país con casi la mitad de su población sumida en la pobreza).
- Justicia inexistente, no hay castigo para los delincuentes, es difícil ir preso en este país).
- Desaliento al emprendedor, no hay programas de ayuda o aliento al emprendedor, solo lo matan a impuestos.
- Aumento logarítmico de la delincuencia (ahora los delincuentes están en el paraíso), no hay castigo, terminan en libertad a pesar de haber pruebas en contra, gracias a la doctrina Zafaroni, ex juez y docente kirchnerista que implantó la idea de que los delincuentes son víctimas de la sociedad.

Las personas valiosas para el desarrollo del país lo abandonan y llegan centenares de pobres de Latinoamérica, porque acá si delinquen no pasa nada y además les dan planes sociales, salud y educación que es gratis para ellos, aunque la pagamos todos nosotros, los empresarios y los trabajadores.

## La deuda

La deuda es contraída por el Estado, que gasta en forma desmedida. Una gran parte es para cubrir salarios, viajes, asesores, choferes y otros gastos de los políticos, planes sociales, jubilaciones sin aportes, etc.

Cuando un país gasta más de lo que gana aparece la necesidad de la deuda. Es para pagar a los deudores del exterior. Además imprimen pesos para pagar los gastos internos y eso produce inflación.

Cuando un argentino compra un producto, está pagando aproximadamente el 60% en impuestos (nacionales, provinciales y municipales). Un empresario empleador paga el doble de lo que percibe el empleado, entre impuestos, obra social, sindicato etc. Argentina es el país con más carga impositiva del mundo.



Este es el gráfico de la pérdida de valor del peso en los últimos 5 años.

El problema es que en Argentina no hay plan de estabilización que funcione, mientras se siga imprimiendo sin respaldo. Nuestro país es el mayor poseedor de dólares después de EEUU. Me encantaría que tengamos una moneda, ahora no la tenemos, solo son papeles de colores. Puede ser que dolarizando salgamos de la trampa de los políticos, ellos son los más interesados en mantener el peso, si les falta dinero lo imprimen y listo, ellos no sufren las consecuencias, las disfrutan.



## El problema real

1. Los pobres se reproducen por docena, una pareja de personas pobres suele tener muchos hijos. Proletariado es porque proveen a la sociedad de personas trabajadoras (mano de obra). Por el contrario, la clase media planifica mejor su familia, por lo general tienen 2 o 3 hijos, como mucho. Por lo tanto la clase baja es la que más crece.
2. Argentina es un país importador de pobres. Educación y salud gratuitas, leyes muy laxas, planes sociales atraen a inmigrantes latinoamericanos que trabajan en negro, no pagan impuestos y tienen salud y educación gratis.
3. En los últimos 20 años el crecimiento de los asentamientos informales o villas de emergencia fue exponencial y va en aumento.
4. Aumenta la delincuencia común y especialmente el narcotráfico por la inoperancia y corrupción de la justicia y las fuerzas de seguridad.
5. La educación y la salud gratuitas son el motor para que un país crezca. Pero deben ser de calidad.
6. Argentina es un país que premia a los delincuentes y castiga a las personas respetuosas de la ley.

7. La carga impositiva llegó a límites insoportables, los contribuyentes tratan de evadir para hacer justicia.

## Seguridad

El producto de los impuestos no vuelven al pueblo en servicios y mejoras, van a los políticos que tienen una vida muy cómoda. Los habitantes de este país tienen que pagar salud privada, educación privada y gastan una fortuna en cámaras de seguridad, rejas y puertas blindadas para su vivienda.

Para resolver el problema hay que cambiar algunas variables:

- a) Políticas inmigratorias más restrictivas, como las del resto de países del mundo.
- b) Leyes penales más severas,
- c) Jueces más comprometidos con el desarrollo del país,
- d) Construcción de cárceles reeducativas, donde se enseñen oficios (no profesiones, eso es un premio para las personas de bien, cuando salgan podrán hacerlo). En la actualidad, de las cárceles se sale peor y nadie contrata una persona con antecedentes penales.
- e) Modernización de la educación, llevarla a los barrios de emergencia, especialmente agregando materias como moral, ética, planificación familiar, buenas costumbres, etc.

Un país avanza cuando sus habitantes son conscientes de su deber y trabajan para lograrlo.

## Educación

Las pruebas de evaluación para el ingreso a la Universidad la implementan Francia, Alemania, Finlandia, Irlanda, Hungría, Holanda, Suecia y el Reino Unido. También existen estas pruebas en Israel, Japón, Australia y Corea. Los países comunistas (Cuba, China y Vietnam) también aplican estos exámenes al finalizar el secundario. En América latina son numerosos los países que tienen evaluaciones de los estudiantes al finalizar el secundario, como requisito previo al ingreso a la Universidad. Son Colombia, México, Chile, Brasil, Nicaragua, Honduras, Ecuador, Costa Rica, Paraguay, Bolivia, Perú y Venezuela.

Argentina es un caso notable, ya que no solamente carece de cualquier sistema de evaluación del nivel de los conocimientos de los estudiantes secundarios antes de ingresar a la Universidad, sino que además lo prohíbe expresamente en la Ley Nacional de Educación vigente, que establece que "todos los alumnos que aprueban la enseñanza secundaria pueden ingresar de manera libre e irrestricta a la enseñanza de grado en el nivel de educación superior".

Es difícil de entender la razonabilidad de esta ley en un país que registra un bajo nivel de conocimientos de sus estudiantes secundarios, como lo indican las pruebas PISA y también las evaluaciones de UNESCO en América latina. En Argentina la principal preocupación del último año secundario es el viaje de egresados.

**"Cuando se nace pobre, estudiar es el mayor acto de rebeldía contra el sistema, el saber rompe las cadenas de la esclavitud".** Tomás Bulat

En un país con educación gratuita no se justifica la ignorancia y la pobreza. La desigualdad es la diferencia que debe haber entre la persona que se esforzó en la vida y el que esperó todo de los demás sin conseguirlo.

## **Justicia**

La cantidad de presos en Argentina aumentó casi un 190 por ciento en los últimos 20 años. En cuanto al nivel de instrucción: el 72% no había alcanzado o pasado del nivel de escolaridad básica: el 38% contaba con primario completo, el 28% con primario incompleto y el 6% no registraba ningún nivel educativo formal.

## **Economía**

Argentina es el octavo país más grande del mundo y el segundo de América Latina en términos de superficie. Cuenta con una superficie continental de 2,8 millones de km<sup>2</sup> y con 966 mil km<sup>2</sup> en el continente antártico.

Hoy, Argentina es un fracaso económico y social con una de las inflaciones más altas del mundo occidental, niveles de corrupción récord, un ingreso que apenas llega al 30% del promedio del resto de países del mundo, inseguridad galopante, pobreza de un 45%, y además ha sido expulsada de los mercados de capitales internacionales.

El peronismo ha destruido la libertad y condenado a la decadencia y vergüenza internacional a un pueblo que ha probado tener lo necesario para pertenecer a la élite mundial.

## **Educación financiera**

La educación financiera es lo que hace falta en el mundo, ya que ahora es alcanzada por pocos. Para saber por qué los pobres son cada vez más pobres y los ricos son cada vez más ricos hay que conocer qué se hace con el dinero.

Muy fácil, la clase baja lo gasta, la clase media lo ahorra para gastarlo más adelante y la clase alta lo invierte.

La clase baja no tiene otro remedio, vive al día, lo que gana lo usa en gastos corrientes e inevitables. La clase media ahorra el excedente para comprar casa, automóvil, vacaciones, etc. Vive corriendo obsesionado en ganar más para pagar sus cuentas y poder ahorrar, cada vez le cuesta más lograr sus objetivos. Por lo general guarda su dinero en plazo fijo, en Argentina, en dólares es al 2% anual.

La clase alta invierte lo que ahorra y con el producto vive, a veces humildemente, prioriza sus inversiones. En un buen año las acciones pueden dar un 30% de ganancias por año. Aunque puede ser mucho más, o mucho menos, según el estudio que se haga y la información con que se cuente.

## **Análisis sobre las últimas elecciones (primarias) en Argentina**

Hay que tomar en cuenta que estas elecciones solo definen posicionamiento en las internas de cada partido o agrupación política. Pero son las mejores encuestas para saber lo que viene.

- Votos en blanco y ausentismo 31%
- La Libertad Avanza (Milei) 30%
- Juntos por el Cambio (Patricia Bullrich le ganó a Rodríguez Larreta) 28%
- Peronismo-kirchnerismo (Massa le ganó a Grabois) 27%

Lo notable es que un partido político que destruyó los salarios, elevó la inflación hasta el 140%, rompió todos los indicadores de la economía, llevó la inseguridad a valores nunca vistos y destruyó el país social y culturalmente, pueda sacar un 27%, eso nos dice que uno de cada cuatro argentinos carece de cerebro. También es de destacar que los votos en blanco y ausentismo son los que ganaron la elección con un 31%, increíble! Se nota el descontento generalizado.

Por otro lado me encantan las ideas de Milei, lo voté para diputado en la elección anterior, pero ahora, para presidente no me parece que tenga todos los funcionarios que hacen falta para gobernar. No tiene otro remedio que recurrir a mucha gente que no conoce. Eso es muy peligroso. Patricia Bullrich propone cosas muy similares a Milei, es una opción más responsable. Me gustaría un bollotage entre Milei y Bullrich, gane quien gane será infinitamente mejor que los delincuentes que en la actualidad nos gobiernan.